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Abstract (en)
[origin: EP2505702A1] The heddle (10) has a heddle body (11) extending in a longitudinal direction (L) and a thread eye (12) is provided for
receiving a wrap thread. The heddle body has two foil layers (16) in a reinforcing portion (15), where the foil layers are laid flat against each other
and are interconnected. Three foil layers are provided in the reinforcing portion, where multiple reinforcing portions are provided in the heddle
body. The reinforcing portion of the heddle body with two foil layers (16a,16b), is connected to a connecting portion (21) of the heddle body. An
independent claim is provided for a method for manufacturing a heddle with heddle body.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Herstellung einer Weblitze (10) durch Bereitstellen einer zumindest abschnittsweise mehrlagigen Folienbahn
und Ausstanzen des Litzenkörpers (11) aus dieser mehrlagigen Folienbahn. Der Litzenkörper (11) ist zumindest abschnittsweise mehrlagig
aufgebaut. Der Litzenkörper (11) weist wenigstens einen Verstärkungsabschnitt (15) auf, der aus mehreren Folienlagen (16) besteht. Vorzugsweise
erstreckt sich wenigstens eine innere Folienlage (16a) in Längsrichtung (L) entlang des gesamten Litzenkörpers (11). Diese wenigstens eine
innere Folienlage (16a) ist insbesondere im Abschnitt um das Fadenauge (12) und/oder im Abschnitt um die Endösen (13) des Litzenkörpers
(11) mit wenigstens einer und vorzugsweise zwei äußeren Folienlagen (16b) zur Bildung von Verstärkungsabschnitten (15) verstärkt. Die
Verstärkungsabschnitte (15) sind sozusagen sandwichartig aus vorzugsweise wenigstens drei Folienlagen (16a, 16b) aufgebaut sein. Es ergibt sich
eine einfache Herstellung.
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